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6/259/14 ИЮНЬ 2023ЗА ПРАВДУ
ПАРТИЯ РЕШЕНИЙ, А НЕ ЛОЗУНГОВ

ЯРОСЛАВСКАЯ ОБЛАСТЬ

Ярославские бюрократы продолжают циничные расправы над неугодной им СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИЕЙ – ЗА ПРАВДУ! 
В ход снова пошли подлые методы борьбы с политическими конкурентами. И первыми жертвами пали баннеры социалистов. 

Кого теперь ждут неприятные беседы с сотрудниками Генеральной Прокуратуры РФ – узнаете на странице 7

СПРАВЕДЛИВОСТИ

НОЧНАЯ ДИВЕРСИЯ
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2 СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
ЯРОСЛАВСКАЯ ОБЛАСТЬ

ЯРОСЛАВЦАМ 
ЦЕНА ВОПРОСА

ЗАПРОС 
НА ОБЪЕДИНЕНИЕ

Сейчас льготы на проезд для от-
дельных категорий жителей Ярослав-
ской области действуют только внутри 
нашего региона. 

Например, скидка 50% проезда в го-
родском общественном и пригород-
ном транспорте предоставляется пен-
сионерам, ветеранам военной службы, 
инвалидам, почётным донорам. 

Полностью освобождаются от 
оплаты проезда в этих же видах 
транспорта участники и инвалиды 
войны, дети из многодетных семей, 
дети-инвалиды и некоторые другие 
категории граждан. 

Но эти льготы – не для прописан-
ных в соседних областях. Аналогично 
и ярославскими транспортными льгота-
ми ярославцы не могут воспользовать-
ся, скажем, в Москве или Подмосковье. 

Выехал за пределы региона – 
раскошеливайся по полной! 

В пример Ольга Секачева и Сергей 
Хабибулин приводят опыт Москвы 
и Московской области, которые смог-
ли договориться о смежных льготах. 

– Пенсия в Москве выше 
почти в два раза, у пенсио-
неров – льготы на передви-
жение в городском транс-
порте и пригородных электричках. 
В моей родной Ярославской области 
я за квартиру плачу 7300 рублей. Сын 
в Москве за ЖКХ в квартире большей 
по метражу платит 5200. Почему 
хотя бы мне, как пенсионеру из реги-
она, не сделать бесплатный проезд 
в нашей столице? – задается вопро-
сом ярославец Эдуард К. на просторах 
интернета.

Парламентарии-социалисты просят 
губернатора Ярославской области 
обратиться к руководству соседних 
регионов с предложением о заклю-
чении аналогичных соглашений 
в интересах льготных категорий 
ярославцев.

В конце концов, десятки 
тысяч ярославских врачей, 
продавцов, педагогов или во-
дителей вносят свой немалый 
вклад в развитие столичной 
экономики. 

ЛУЧШИЙ ГОРОД ЗЕМЛИ
Доплаты к пенсиям, льготы, по-

собия и различные социальные 
услуги получают более 
4,5 миллиона москвичей, то 
есть каждый третий житель 
города. Городскую доплату 
к пенсии имеют порядка 
двух миллионов человек. 
Об этом сообщается на 
портале Открытый бюджет 
города Москвы.  

При этом в 2023 году 
минимальная пенсия 
у неработающего пенсио-
нера в Москве составляет 
23 313 рублей, а столичные 

бабушки и дедушки пользуются бес-
платным проездом в городском обще-
ственном транспорте и пригородных 
электричках, бесплатно протезируют 
зубы, по назначению врача могут еже-
годно (опять же бесплатно) отдыхать 
в санатории и не только. 

Понятно, что Москва – самый 
богатый город России. Но откуда там 
деньги? Дело в том, что система меж-
бюджетных отношений работает не 
в интересах регионов. 

Например, 
Ярославская область 
оставляет себе лишь 
собираемых налогов, а в столичном 

бюджете остается  
больше половины. 

Депутат Государствен-
ной Думы РФ от фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ – ЗА  
ПРАВДУ», пер-

вый губернатор 
Ярославской 

области

Необходимо выстроить спра-
ведливые межбюджетные 

отношения между регионами и цен-
тром, вернуть те принципы, когда 
в регионах оставалось 50 % налогов. 
Я об этом неоднократно заявлял на 
всех уровнях.  Потому что сегодня 
уже речь идет о полной закредито-
ванности региональных бюджетов. 
Из-за этого 70% регионов неспособ-
ны системно решать самые простые 
вопросы и насущные проблемы. На-
пример, Ярославль в кредитах более 
чем на 80 %, то есть банкрот. Пора 
менять положение. 

МОСКОВСКИЕ 
ЛЬГОТЫ!Депутаты 

Ярославской областной 
Думы от фракции «СПРАВЕДЛИ-

ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» Сергей 
Хабибулин и Ольга Секачева предла-

гают дать нашим землякам возможность 
пользоваться транспортными льготами 

в других регионах. В том числе в Москве 
и Московской области. С предложением 

проработать этот вопрос социалисты 
уже обратились к ярославско-

му губернатору Михаилу 
Евраеву

Сегодня в обществе есть запрос 
на объединение, сплочение 

внутри страны против внешней агрессии, 
поэтому решение вопроса о равных 
правах на льготный проезд на всей 
территории Российской Федерации будет 
воспринято населением с благодарностью 
и укрепит доверие к власти, – 
аргументируют свою позицию депутаты.

Анатолий ЛИСИЦЫН

30%

Может, хватит пиариться, господа чиновники? Пора бы и людям помогать!

НЕ ТОЛЬКО ДЕНЬГИ, 
НО И СОВЕСТЬ

Впрочем, зачастую финансовое 
положение региона зависит от поли-
тической воли губернаторов и степени 
адекватности представителей партии 
власти, которые контролируют местные 
парламенты. Это ярко можно видеть на 
примере Закона о детях войны. 

В Москве такой региональный закон 
был принят в 2019 году и сегодня эта 
категория столичных льготников получает 
ежемесячно дополнительно 1643 рубля, 
в Ненецком автономном округе – боль-
ше семи тысяч, в Оренбурге – жалкие 
триста рублей (и скидка 50% на лекар-
ства по рецепту), на Вологодчине – пол-
торы тысячи рублей (плюс 50% скидка на 
оплату ЖКХ и ежегодная компенсация 
пять тысяч рублей за покупку угля и дров).

В Ярославской области региональное 
правительство вместе с подконтрольны-
ми ему депутатами-единороссами шесть 
раз отвергало законопроект Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
и КПРФ «О детях войны».  

Со скрипом закон всё же был при-
нят в ноябре минувшего года, но без 
конкретного финансового обеспечения. 
И лишь в конце апреля 2023 года власть 
решила облагодетельствовать пенсионе-
ров, чьё детство пришлось на Великую 
Отечественную войну… разовой выпла-
той в 1300 рублей к 9 Мая!

Цинизм ситуации ещё и в том, что 
в соответствии с принятыми нормативны-
ми документами «назначение ежегодной 
выплаты производится по заявительному 
принципу». То есть не написал заявле-
ние – ничего не получил. В результате 
ко Дню Победы мало кого из пожилых 
ярославцев чиновники порадовали этим 
на редкость «щедрым подарком». 

При этом в бюджете Ярославской 
области находятся деньги на губер-
наторскую пиар-программу «Наши 
дворы» – 1,8 миллиарда на 2022 год, 
600 миллионов на 2023-й (цифра пока 
не окончательная) и 600 миллионов 
заложено уже на 2024 год.
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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
ЯРОСЛАВСКАЯ ОБЛАСТЬ 3ГРОМКОЕ ДЕЛО

В ОСОБО КРУПНОМ РАЗМЕРЕ
В конце мая сотрудниками УФСБ России по 

Ярославской области была пресечена коррупци-
онная деятельность группы местных чиновников. 
По уголовному делу о получении взяток в особо 
крупном размере проходят директор департа-
мента транспорта Ярославской области Татьяна 
Черемных, директор государственного казенного 
учреждения «Организатор перевозок Ярослав-
ской области» Илья Прокопьев и его заместитель 
Олег Ивановский. 

По версии следствия, Татьяна Черемных 
и её коллеги «действуя по предварительному 
сговору» в период с 1 февраля по 19 мая 2023 
года получали на систематической основе 
взятки, общая сумма которых составила более 
1,6 миллиона рублей.  

Вскоре стала известна и личность 
подозреваемого взяткодателя – это коммерсант. 
По версии следствия, деньги он платил «за оказа-
ние покровительства его организации при испол-
нении государственных контрактов по пере-
возке пассажиров в общественном транспорте 
на территории города Ярославля».

СОМНИТЕЛЬНАЯ РЕФОРМА 
Татьяна Черемных возглавила департамент 
транспорта Ярославской области в марте 
2022 года. До этого чиновница трудилась 
начальником отдела министерства транспорта 
Тверской области.  При её непосредственном 
участии  в соседнем областном центре были 
 ликвидированы сначала трамвай, а затем 
 и троллейбус – к великому неудовольствию 
 жителей Твери. 

Депутаты Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ помогли раскрыть 
коррупционную схему в правительстве Ярославской области

В Ярославле правоохранительные органы арестовали за взятку директора областного 
департамента транспорта 35-летнюю Татьяну Черемных, по делу проходят ещё трое фигурантов. 

Вместе они активно претворяли в жизнь транспортную реформу, затеянную губернатором. О сомнительной 
целесообразности этого прожекта, о многих его неясных и спорных моментах не раз и не два публично говорили 
представители Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ. Но «реформа» всё-таки была продавлена при 
агрессивном соучастии единороссов.

По этому соглашению общество с ограниченной 
ответственностью, созданное в апреле 2022-го обя-
зуется вложить в развитие ярославского трамвая 
19,71 миллиарда рублей. Большая часть из них – 
заёмные средства. Расходы концедента (Ярослав-
ской области) существенно превышают затраты 
концессионера – за 20 лет областной бюджет при 
содействии федерального выплатит «Мовисте» 
54,15 миллиарда рублей. Директором счастливой 
фирмы, получившей концессию на безальтернативной 
основе, был Александр Советников. 

В Ярославской области чиновница также вста-
ла у руля масштабной транспортной реформы. 

Вначале управление городским пассажирским 
транспортом было передано на уровень области, 

затем  правительство области в лице Татьяны 
Черемных заключило соглашение о передаче ярос-
лавского трамвая в концессию сроком на 20  лет 

фирме ООО «Мовиста Регионы Ярославль».  

СОЦИАЛИСТЫ ПОМОГЛИ
После этого депутат муниципалите-

та Ярославля, один из руководителей 
регио нального отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
Анатолий Каширин направил обраще-
ние в антимонопольную службу. Он 
указывал на то, что ООО «Мовиста 
Регионы Ярославль» становится мо-

нополистом на рынке пассажир-
ских перевозок в Ярославле.

Когда у победителей аукционов, причём разных, появляются одни и те же 
бенефициары, это очень сильно пахнет коррупцией. Возможно, что проверка 
по моему обращению, а также обращение наших федеральных депутатов 

из Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ дали материалы правоохрани-
тельным органам. Теперь очевидно, что крупнейшее ярославское автопредприятие 
ПАТП-1 утопили сознательно, в интересах разных «Мовист». Сейчас, когда аре-
стованы главные исполнители этой «реформы», следует вернуться к пересмотру 
договорных аукционов, проверить их честность, прозрачность и продуманность. 
Без ущерба и неудобств для ярославцев. Это всё возможно, но при наличии полити-
ческой воли и совести.

Анатолий КАШИРИН, депутат 
муниципалитета Ярославля

В чьих интересах 
проводятся эти ре-

формы и заключаются 
концессионные соглашения? 

Почему средства государ-
ственного фонда, государствен-
ный грант и кредиты госбанков 

нельзя выдать муниципаль-
ным предприятиям без 
привлечения частных 

посредников? – 
задавались вопро-
сами также депутаты 
Госдумы из фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ» Анатолий 
Грешневиков, Анатолий Лисицын, Николай Бурляев. Их 
они обозначили в письме Президенту России Влади-
миру Путину в декабре 2022 года.  
 Тем не менее реформа была продавлена 
 и утверждена Ярославской областной Думой 
благодаря единороссам. В итоге с рынка пассажирских 
перевозок было вытеснено крупнейшее ярославское 
государственное автотранспортное предприятие – 
ПАТП-1 с численностью сотрудников более 700 чело-
век. Городские и межмуниципальные маршруты поде-
лили между собой питерская и две московские фирмы. 

Больше всего маршрутов получила компания под 
названием «Транспорт Ярославии», зарегистри-

рованная в Москве и до этого именовавшаяся 
«Мовиста Северо-Запад». 

ЕДИНОРОССЫ ОДОБРИЛИ 
УНИЧТОЖЕНИЕ ЯРОСЛАВСКОГО 
АВТОПРЕДПРИЯТИЯ

Во время обсуждения и утверждения концессии 
и других этапов транспортной реформы депу-
таты Ярославской областной Думы из фракций 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» и КПРФ высказывали 
большие сомнения в её проработанности, про-
зрачности, целесообразности.  

КТО ПРЕВРАТИЛ
ЯРОСЛАВЛЬ

₽
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4 СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
ЯРОСЛАВСКАЯ ОБЛАСТЬ

Основатель ЧВК Евгений  
Пригожин также обратился  
к участникам съезда. 

«Пользуясь случаем, я хочу 
сказать спасибо и добрые слова 
Сергею Михайловичу Миронову, 

который нас поддерживал всегда. В том числе во 
время тяжелого снарядного голода. И спасибо его 
соратникам. С уважением, Пригожин».

«Спасибо, дорогой друг! Совместными усилиями 
мы приблизим нашу неминуемую Победу! России 
быть!» – ответил Сергей Миронов.

АРТЁМОВСК БОЛЬШЕ НЕ БАХМУТ
Динамику партийного съезда в середине дня 

взорвало долгожданное, но при этом всё-таки 
неожиданное известие с фронта! «Бахмут взят!» – 
вдруг начало разноситься по залу. «Да не Бахмут, 
а Артёмовск», – поправляли знающие коллеги 
товарищей. Впрочем, это тот случай, когда от пере-
мены названий суть не менялась никак. Сражение, 
которое длилось 225 дней и которое уже сравни-
вают со «вторым Сталинградом», выиграла Россия! 

Сергей МИРОНОВ  Председатель 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

Считайте, что это лучший подарок 
к нашему съезду. Наша армия выходит 
на новые стратегические направления 

освобождения Донбасса, а это свидетельствует 
только об одном: как долго веревочке не виться, 
а конец бандеровской власти приближается.

ЛУЧШИЙ ПОДАРОК    К СЪЕЗДУ

Его друг 
и соратник 
Александр Шубин 
погиб на месте. Политик вы-
жил, действительно, чудом.

Однако интрига дня раз-
решилась довольно скоро – 
накануне нашему соратнику 
была проведена очередная 
сложнейшая операция, по-
этому текст обращения Прилепина зачитывала его 
пресс-секретарь Елизавета Кондакова: 

«Мы – не враг государства. Мы – реальная основа 
государства. Мы не против всего плохого и за всё 
хорошее. Мы за правду, мы за правду нормального 
большинства».

Вскоре стало известно, что операция Захара При-
лепина прошла успешно, он переведен в обычную 
палату. Но впереди, конечно, ещё долгие месяцы 
лечения. Уже позже в интервью «Парламентской га-
зете» политик так рассказал о своих ранениях: 

«Помимо травм во всех полостях тела, у меня за-
фиксировали ещё и мозговую, изначально подозревая 
отёк мозга. То есть, вернувшись в сознание, я ри-
сковал перестать быть самим собой. Но я вернулся 
и всё ещё помню алфавит».

А отвечая на вопрос о сроках окончания 
СВО, Захар Прилепин добавил: 
«Не знаю когда, но точно знаю где. В Киеве».

ОТ ЛИЦА «МУЗЫКАНТОВ»
В ходе специальной военной операции свою 

эффективность доказали боевые отряды частной 
военной компании «Вагнер», или, как они сами себя 
часто называют, «музыканты». 

Партийные съезды – 
мероприятия, 
что называется, на 
любителя. Далёкому 
от политики человеку 
здесь быстро станет 
скучно. Однако 
XII Съезд Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
оказался богат 
на неожиданные 
«подарки». И главный 
из них пришел 
с фронта…

НАШИ РЕБЯТА

ВСЕ ЖДАЛИ ЗАХАРА

Бойцы СВО были 
главными героями ме-
роприятия. В самом начале 
на сцену пригласили десятки 
военнослужащих подшефного СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ мотострел-
кового полка Минобороны и батальона «Оплот» 
Нацгвардии. Солдаты и офицеры не привыкли 
к такому вниманию – явно смущались, когда Сергей 
Миронов вручал им партийные медали «За воин-
скую доблесть» и «За служение и доблесть». 

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
с самого начала СВО добивалась – и добилась – 
принятия десятков законов, направленных на под-
держку наших воинов и их семей. Речь не только 
о военнослужащих. К участникам боевых действий 
благодаря усилиям социалистов и поддержке Пре-
зидента Владимира Путина недавно были прирав-
нены и ополченцы, которые защищают Донбасс 
с 2014 года. Впрочем, на этом социалисты останав-
ливаться не намерены. 

Сергей МИРОНОВ  Председатель 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

Наших депутатов всех уровней около 
шести тысяч. Я предлагаю: пусть муници-
пальные депутаты возьмут шефство над 

одной семьёй. Это может быть семья погибшего 
участника специальной военной операции, семья, 
член которой получил инвалидность во время СВО, 
либо семья, член которой сейчас участвует в специ-
альной военной операции.

Депутат Государственной Думы, я считаю, мо-
жет взять шефство над тремя семьями. И мы уже 
начали это делать. Я лично взял шефство.

Интригой дня для собравшихся журналистов оста-
валось участие в съезде Сопредседателя партии За-
хара Прилепина. Точнее, в каком именно формате он 
обратится к съезду. За две недели до этого – утром 
6 мая – машина известного писателя и добровольца 
была взорвана по заказу украинских спецслужб. 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА
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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
ЯРОСЛАВСКАЯ ОБЛАСТЬ 5

Основатель ЧВК Евгений  
Пригожин также обратился  
к участникам съезда. 

«Пользуясь случаем, я хочу 
сказать спасибо и добрые слова 
Сергею Михайловичу Миронову, 

который нас поддерживал всегда. В том числе во 
время тяжелого снарядного голода. И спасибо его 
соратникам. С уважением, Пригожин».

«Спасибо, дорогой друг! Совместными усилиями 
мы приблизим нашу неминуемую Победу! России 
быть!» – ответил Сергей Миронов.

АРТЁМОВСК БОЛЬШЕ НЕ БАХМУТ
Динамику партийного съезда в середине дня 

взорвало долгожданное, но при этом всё-таки 
неожиданное известие с фронта! «Бахмут взят!» – 
вдруг начало разноситься по залу. «Да не Бахмут, 
а Артёмовск», – поправляли знающие коллеги 
товарищей. Впрочем, это тот случай, когда от пере-
мены названий суть не менялась никак. Сражение, 
которое длилось 225 дней и которое уже сравни-
вают со «вторым Сталинградом», выиграла Россия! 

Сергей МИРОНОВ  Председатель 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

Считайте, что это лучший подарок 
к нашему съезду. Наша армия выходит 
на новые стратегические направления 

освобождения Донбасса, а это свидетельствует 
только об одном: как долго веревочке не виться, 
а конец бандеровской власти приближается.
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погиб на месте. Политик вы-
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Однако интрига дня раз-
решилась довольно скоро – 
накануне нашему соратнику 
была проведена очередная 
сложнейшая операция, по-
этому текст обращения Прилепина зачитывала его 
пресс-секретарь Елизавета Кондакова: 

«Мы – не враг государства. Мы – реальная основа 
государства. Мы не против всего плохого и за всё 
хорошее. Мы за правду, мы за правду нормального 
большинства».

Вскоре стало известно, что операция Захара При-
лепина прошла успешно, он переведен в обычную 
палату. Но впереди, конечно, ещё долгие месяцы 
лечения. Уже позже в интервью «Парламентской га-
зете» политик так рассказал о своих ранениях: 

«Помимо травм во всех полостях тела, у меня за-
фиксировали ещё и мозговую, изначально подозревая 
отёк мозга. То есть, вернувшись в сознание, я ри-
сковал перестать быть самим собой. Но я вернулся 
и всё ещё помню алфавит».

А отвечая на вопрос о сроках окончания 
СВО, Захар Прилепин добавил: 
«Не знаю когда, но точно знаю где. В Киеве».

ОТ ЛИЦА «МУЗЫКАНТОВ»
В ходе специальной военной операции свою 

эффективность доказали боевые отряды частной 
военной компании «Вагнер», или, как они сами себя 
часто называют, «музыканты». 

Партийные съезды – 
мероприятия, 
что называется, на 
любителя. Далёкому 
от политики человеку 
здесь быстро станет 
скучно. Однако 
XII Съезд Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
оказался богат 
на неожиданные 
«подарки». И главный 
из них пришел 
с фронта…

НАШИ РЕБЯТА

ВСЕ ЖДАЛИ ЗАХАРА

Бойцы СВО были 
главными героями ме-
роприятия. В самом начале 
на сцену пригласили десятки 
военнослужащих подшефного СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ мотострел-
кового полка Минобороны и батальона «Оплот» 
Нацгвардии. Солдаты и офицеры не привыкли 
к такому вниманию – явно смущались, когда Сергей 
Миронов вручал им партийные медали «За воин-
скую доблесть» и «За служение и доблесть». 

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
с самого начала СВО добивалась – и добилась – 
принятия десятков законов, направленных на под-
держку наших воинов и их семей. Речь не только 
о военнослужащих. К участникам боевых действий 
благодаря усилиям социалистов и поддержке Пре-
зидента Владимира Путина недавно были прирав-
нены и ополченцы, которые защищают Донбасс 
с 2014 года. Впрочем, на этом социалисты останав-
ливаться не намерены. 

Сергей МИРОНОВ  Председатель 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

Наших депутатов всех уровней около 
шести тысяч. Я предлагаю: пусть муници-
пальные депутаты возьмут шефство над 

одной семьёй. Это может быть семья погибшего 
участника специальной военной операции, семья, 
член которой получил инвалидность во время СВО, 
либо семья, член которой сейчас участвует в специ-
альной военной операции.

Депутат Государственной Думы, я считаю, мо-
жет взять шефство над тремя семьями. И мы уже 
начали это делать. Я лично взял шефство.

Интригой дня для собравшихся журналистов оста-
валось участие в съезде Сопредседателя партии За-
хара Прилепина. Точнее, в каком именно формате он 
обратится к съезду. За две недели до этого – утром 
6 мая – машина известного писателя и добровольца 
была взорвана по заказу украинских спецслужб. 
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ВСТРЕЧАЛИ 
КАК ГЕРОЯ. 
СВОЕГО. 
РОДНОГО

– Руслан Владимирович, для многих 
ваше решение отправиться в зону СВО было 
неожиданным. Почему так вдруг?

– Это решение пришло ко мне не сразу. После 
объявления частичной мобилизации я понял, что 
партийная работа, конечно, важна, но на передовой 
я нужнее. 

– Насколько лично для вас было внезапным  
решение Верховного Главнокомандующего  
о начале СВО? 

– К тому моменту в воздухе, конечно, уже чувство-
валось приближение какого-то глобального события – 
это было видно и по заявлениям наших дипломатов, 
и по количеству визитов западных лидеров в Москву. 
Мы давали однозначные сигналы о том, что готовы 
разграничить сферы безопасности в Европе. А нас 
восемь лет кормили обещаниями – давайте ещё пого-
ворим, ещё подумаем. И в какой-то момент терпение 
России должно было лопнуть. 

– Бойцы, которые возвращаются с передовой, 
подтверждают, что решение начать спецоперацию, 
сработать на упреждение, было верным. Вы согласны 
с этим?  

– День, два или неделя – не могу сказать. Но то, что 
украинские войска готовы были напасть в самое бли-
жайшее время, – однозначно. Они восемь лет к этому 
готовились.

– В начале 90-х годов вы участвовали в спец-
операциях по обеспечению безопасности в Абхазии, 
в Ферганской долине, Кабардино-Балкарии, Северной 
Осетии, Ингушетии и были отмечены орденом «За 
личное мужество». Насколько трудно было после 
стольких лет на гражданке снова вернуться на пере-
довую? 

– Многое, конечно, изменилось с тех 
пор – техника, технологии, вооружение. 
Я каждый день учусь, в том числе у более 
молодых ребят. И это нормально. Конечно, 
тот опыт, который я приобрел в горячих 
точках, нам тоже пригождается. 

– Вы родом из Северодо-
нецка нынешней Луганской 
Народной Республики. То есть 
для вас СВО и борьба с на-
цистами – история личная, 
личная трагедия? 

– Это трагедия и для меня, и для моих родителей, 
и для моих дедов. На Донбассе у меня, можно сказать, 
повсюду могилы близких и дальних родственников. 
Поэтому спокойно смотреть, как с 2014 года укра-
инские националисты забрасывают ракетами жите-
лей ЛНР и ДНР, я не мог. Все эти годы наша партия 
собирала тонны гуманитарной помощи, доставляла их 
мирным гражданам и ополченцам. Эту работу сейчас 
продолжают мои коллеги по партии. А я решил взять 
в руки оружие. 

– Не могу не спросить. По вашим ощущениям, 
когда закончится спецоперация? 

– Скажу так. После того как в следующем году 
будет переизбран Владимир Путин, Украину заставят 
сесть за стол переговоров. Это моё убеждение. 

– На фронт отправляют не только коптеры или 
буржуйки. Тысячи школьников пишут письма, рисуют 
картинки, бабушки из деревень присылают носки и ва-
режки. Насколько эти подарки мотивируют бойцов? 

– Для ребят это очень важно, конечно. Мы получа-
ем и письма, и рисунки, и маленькие посылочки из 
монастырей, это очень трогательно – понимать, что 
тебя поддерживают. Когда бойцы читают послания 
от незнакомых людей: «Возвращайся живым, мы за 
тебя молимся», это реально трогает до слёз и очень 
помогает в бою. 

– На Съезде СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ 
много говорилось о том, что на сентябрьских выбо-
рах социалисты выдвинут кандидатов – участников 
СВО. Но как боевой опыт поможет им решать про-
блемы ЖКХ и смогут ли они разобраться, например, 
в особенностях межбюджетных отношений? 

– Депутатами не рождаются, а становятся. 
Главное, что будет отличать этих депутатов, – 
обостренное чувство справедливости! 
Они не за то сейчас сражаются, чтобы чиновники 
продолжали воровать и перекачивать деньги из 

кошельков пенсионеров в зарубежные офшоры. 
Это очень мотивированные и честные люди. И они 
точно наведут порядок – хоть в городской комму-

налке, хоть в региональном здраво-
охранении. Слово офицера. 
– Спасибо за интервью 
и берегите себя. 

И КОПТЕРЫ, И ГУМАНИТАРКА
Во время (а некоторые – и вместо) обеда 

делегаты съезда окружили вереницу авто-
мобилей, стоящих на улице. Водители явно 
переживали – им предстоял долгий путь. Но 
куда? Маршрут раскрыл Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Сергей 
Миронов.  

Мы отправляем очередной гуманитар-
ный конвой на освобожденные терри-
тории и «за ленточку». Мы это делали 

с 2014 года и будем делать дальше, – заявил 
лидер российских социалистов.

Продукты, медикамен-
ты, одежда, бытовая химия, 

средства личной гигиены, ква-
дрокоптеры и другие спецсред-

ства для участников специальной 
военной операции были закуплены за счёт 
личных средств депутатов-справедливороссов 
со всей страны.

Кроме того, в новые регионы отправились 
два автомобиля «ГАЗ Соболь» – в отделения 
СРЗП в Херсонской и Запорожской областях. 

В СУХОМ ОСТАТКЕ
Из ожидаемых, но крайне важных итогов 

съезда можно выделить следующие: 

По итогам тайного голосования 
председателем Партии был переизбран 
Сергей Миронов, а посты сопредседателей 
сохранили Геннадий Семигин 
и Захар Прилепин. 
Делегаты съезда единодушно приняли 
предложение Сергея Миронова поддер-
жать на выборах 2024 года кандидатуру 
Владимира Путина. Почему? 

Сергей МИРОНОВ   Председатель 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

В своих решениях Президент опи-
рается в том числе на предложения 
нашей партии. Скоро 2024 год, будут 

президентские выборы. С одной стороны, мы 
понимаем, что когда идут боевые действия, 
может быть и не до выборов. Но я абсолютно 
убежден, что всенародная поддержка нашего 
Президента и Верховного Главнокомандующего 
во время боевых действий очень нужна.

ЛУЧШИЙ ПОДАРОК    К СЪЕЗДУ

Машины 
были забиты 
под завязку: 

12 тонн 
гуманитарного 

груза – не коробок 
спичек. 

Одним из самых желанных и долгожданных гостей 
съезда был Руслан Татаринов – давний соратник 
Сергея Миронова. 
Осенью прошлого года он сложил с себя полномочия ру-

ководителя аппарата фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ» в Госдуме и ушел добровольцем на фронт. 

Три последних месяца, признался Руслан Татаринов, он 
был без связи с родными и близкими: «за ленточкой» – 
никаких мобильников! Но после окончания длительной 
командировки ему всё-таки дали увольнительную. Бук-
вально на несколько часов, чтобы выступить на съезде. 
Потом снова – на передовую. Однако нам удалось за-
дать несколько вопросов партийцу, которому на съезде 
аплодировали стоя.

РЕШИЛИ. СДЕЛАЛИ
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6 СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
ЯРОСЛАВСКАЯ ОБЛАСТЬ

РАЗОБРАЛИСЬ

ЯРОСЛАВСКИЕ 
ПОЧТАЛЬОНЫ 

ЖДУТ ДОСТОЙНЫХ 
УСЛОВИЙ ТРУДА

Депутат Ярославской 
областной Думы из 
фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» 
Ольга Секачева 
призвала власти 
срочно обратить вни-
мание на сложную 
ситуацию, в которой 
оказались сотрудни-
ки почтовых отде-
лений в небольших 
городах и посёлках 
нашего региона. 

Для сельских районов это ката-
строфа. Некоторые почтовые 
отделения вовсе закрывают, сокра-

щают количество сотрудников, оставшимся 
увеличивают участки и при этом сокра-
щают людям зарплаты. Условия работы 
в отделениях ужасные. Всё обшарпанное, 
туалетов нет. Зимой – стужа страш-
ная, сотрудники получают полставки, но 
должны ещё и дрова принести, и печку 
истопить. Жителям в сельской местности 
уже объявили, чтобы они не выписывали га-
зеты и журналы, так как носить их будет 
некому!  – с таким заявлением выступила 
Ольга Секачева на заседании Ярославской 
областной Думы.

И это не пустые слова. Они осно-
ваны на обращении, поступившем 
к депутату- социалисту от работников район-
ного отделения почтовой связи.

Вот что написали рядовые почтальоны.

«У некоторых (почтальонов) участки расположены 

в 6–7 км от почтового отделения, их размер более 20 кв. 

километров. Рабочий день у нас с 10 до 19, из них час 

обеда. Машина с корреспонденцией и деньгами при-

езжает после 11 часов. На участок из отделения мы 

выходим уже около 13 часов, без возможности исполь-

зовать свой обеденный перерыв, потому что в это время 

вынуждены разбирать корреспонденцию, платежные 

документы и получать деньги на пенсии, а после – уже 

не имеем права уйти с маршрута. Транспортом нас не 

обеспечивают, так что ходим пешком. Не обеспечивают 

нас ни спецодеждой, ни элементарной канцелярией, 

приходится покупать всё самим. Одновременно с боль-

шой суммой денег, пачкой корреспонденции и платеж-

ных документов мы вынуждены нести с собой товары, 

которые нас заставляют продавать населению и которые 

мало кто покупает, т. к. в магазинах дешевле. Также мы 

по распоряжению руководства обязаны ежедневно 

оформлять населению кредиты, страховые полисы, а при 

приёме квартплаты навязывать страховки на имущество 

физических лиц – на всё это выставляют план».

Почтальоны также пожаловались на то, что их 
обязали фотографироваться в отделении почто-
вой связи утром и вечером в конце смены. При 
этом сотрудники часто просто не успевают вернуться 
в контору в конце рабочего дня, ведь обслуживае-
мые участки огромные. А не пришлешь фото – грозят 
не оплачивать такие дни, – сетуют почтальоны. 

Ольга Секачева уже не первый раз 
обращает внимание на многочисленные 
проблемы «Почты России» в регионе.

А после очередного выступления депута-
та-социалиста председатель Ярославской облду-
мы сообщил о подготовке законопроекта, который 
освободит региональный филиал компании от 
некоторых местных налогов. Сэкономленные деньги 
должны пойти на ремонт отделений. Кроме того, спи-
кер регионального парламента обещал депутатам 
провести переговоры с руководством акционерного 
общества по поводу соблюдения трудовых прав 
почтовых работников. 

Коммунальные сети Переславля-Залесского 
в начале нынешнего года передали в концессию 
ООО «Городские коммунальные сети». По услови-
ям соглашения концессионер должен обновить те-
пловые, водопроводные и канализационные сети – 
за счёт федеральных займов и роста тарифов. 

Замена коммуникаций должна быть осу-
ществлена уже в этом году. Правда, заметных 
изменений в качестве предоставляемых услуг 
переславцы пока ещё не ощутили, а вот с но-
выми проблемами уже столкнулись. Например, 
организация никак не может наладить систему 
приёма показаний приборов учёта от населения 
и её нормальную оплату. 

«Показания счётчиков при оплате через 
банковские онлайн сервисы внести невозможно. 
Невозможно также дозвониться для передачи 
показаний счётчиков по телефонам, указанным 
на сайте администрации городского округа. Жите-
ли пытаются оплатить услуги в кассе по месту 
нахождения ООО «ГКС», в узком коридоре собира-
ются толпы людей, так как несколько сотрудников 
организации не успевают обслуживать такое ко-
личество народа», – написали в своём обращении 
к прокурорам депутаты-социалисты. И попросили 
ревизоров навести порядок в этой сфере. 

Руководитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ» в Ярославской областной Думе

Я сразу предупреждал коллег по областной 
Думе, что нельзя отдавать такие объёмы 
работ компании с уставным капиталом 

в десять тысяч рублей. Говорил, что концессионеры 
ничего не успеют и ничего не смогут. Так и полу-
чилось. Почти три месяца людям приходят новые 
квитанции, которые невозможно оплатить. Долги 
копятся, пени капают. Творится полный бардак. Уже 
начало июня, а об освоении миллиарда, выделенного 
на ремонт коммунальных сетей, не идет и речи. 
До сих пор нет проектно-сметной документации. 

В ходе проверки Переславская межрайонная 
прокуратура установила нарушения в организации 
оплаты коммунальных услуг и внесла директору 
ООО «Городские коммунальные сети» представле-
ние об их устранении. 
А вот будут ли эти проблемы устранены – 
проследят депутаты от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ.

Ольга Секачева

Сергей ХАБИБУЛИН

Переславская межрайонная проку-
ратура выявила многочисленные 
нарушения законодательства при вы-
ставлении местным жителям счетов на 
оплату коммунальных услуг. Провести 
проверку просили депутаты от Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
Сергей Хабибулин и Ольга Секачева.

КОММУНАЛЬНЫЙ 
БАРДАК В ПЕРЕСЛАВЛЕ. 
ПОРА ПРЕКРАЩАТЬ!
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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
ЯРОСЛАВСКАЯ ОБЛАСТЬ 7ГЛАВНАЯ ТЕМА

Шестого мая на улицах Рыбинска были сорваны все бил-
борды Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ. 
Через неделю партийные баннеры исчезли в Ярославле 
и в Переславле. Совпадение? Конечно нет. Продуманная 
диверсия против ярославских социалистов? Конечно да.

Довольно быстро выяснилось, что билборды 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ были сняты по распоряже-
нию местных властей – админи-
страций Рыбинска, Переславля-За-
лесского и мэрии Ярославля. 
Срочную «спецоперацию» по сня-
тию партийных билбордов про-
вели под благовидным предло-
гом – якобы необходимо было 
разместить социальную рекламу 
в поддержку службы в ар-
мии и героев СВО.

Секретарь Бюро Со-
вета регионального 
отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ 

Власти нынче стали «поделикатней»: 
раньше давали приказ собственнику ре-
кламных конструкций, и он за ночь снимал 

по 20 билбордов, не признаваясь в том, по чьей 
указке действовал. А сейчас цинично прикрылись 
СВО. Цинично! При этом нетронутыми оказались 
билборды «Единой России», сытые лица представи-
телей этой партии власти висят по всей области, 
их не коснулась «социальная реклама». Не тронуты 
и рекламные конструкции ЛДПР. В условиях, когда все 
нормальные жители России искренне делают всё 

для нашей победы в СВО, использовать специ-
альную военную операцию в политических 
целях, с задачей напакостить конкуриру-
ющей парламентской партии, – мелко 
и недостойно! 

Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Сергей МИРОНОВ 
в связи с этой варварской и циничной 
акцией вынужден обратиться 
в прокуратуру.

В билбордах нашей партии явно 
выражается поддержка специальной 

военной операции. И они были демонтированы 
в Ярославской области. В этой связи возникает 
вопрос: «Почему огромное количество реклам-
ных конструкций «Единой России» и ЛДПР висят 
и эти места не потребовались для размещения 
«социальной рекламы»? Я вынужден обратить-
ся с этим вопросом в Генеральную прокуратуру. 
Губернатору я тоже напишу, хотя, похоже, он 
там не очень рулит, либо за него кто-то рулит. 
Напомню, что фракция Партии «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ» – единствен-
ная в Госдуме единогласно проголосовала в под-
держку СВО 9 марта 2022 года. Больше ни одна 
партия это сделать не смогла. Наша партия 
всецело поддерживает Президента России. И вот, 
видимо, за эту позицию кто-то в Ярославской об-
ласти решил нашу партию наказать. Кто это – 
пусть разбирается Генеральная прокуратура.

В конце мая из Ярославской области 
в Донецк отправилась очередная партия 
гуманитарной помощи. В её формирова-
нии приняли участие областное отделение 
Всероссийской общественной организации 
«Боевое братство», члены Регионального 
отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ, а также школьники 
из Рыбинска, Тутаева, Ростова, Ярос-
лавля и Переславля.

Груз сформирован в рамках акции «Ве-
тераны Ярославии – детям Донбасса», 
которая стартовала ещё в августе 
прошлого года. Тогда ветераны 
Афганистана и других боевых 
действий, объединенных обще-
ственной организацией «Боевое 
братство», решили сообща со-
брать детям из Донецкой Народ-
ной Республики принадлежности, 
необходимые в новом учебному году. 

Особенная потребность была в учебниках, 
чтобы ребята могли учиться по российской 
программе, книгах на русском языке. Было со-
брано около пяти тонн различных школьных 
принадлежностей, художественной литературы 
и других нужных вещей, о которых попроси-
ли сами школы Донецка, Макеевки и Докучаев-

ска. Всё собрали. Всё довезли до адресатов. 
Второй груз с подарками для детей 

был сформирован и отправлен к Новому 
году. А в канун летних каникул ярославские 
активисты собрали то, что необходимо для 

активного отдыха ребят – различ-
ный спортивный инвентарь, 

самокаты, скейты, настольные 
игры.  

Анатолий КАШИРИН, председатель Ярославского 
регионального отделения «Союз десантников», секретарь 
Бюро Совета Ярославского регионального отделения 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

Многие наши ветераны боевых действий 
в очередной раз пожертвовали значитель-
ные личные средства. Надеемся, что наши 

подарки порадуют ребят и хотя бы немного скра-
сят их суровое детство. И огромное спасибо всем, 
кто принимает участие в этой акции, тем, кто 
формирует, отправляет и доставляет эту гумани-
тарную помощь!

Ещё раньше справедливороссы из Переславля участво-
вали в формировании гуманитарного груза для наших 
бойцов, задействованных в специальной военной опе-
рации. «За ленточку» отправились медикаменты, необхо-
димая одежда и экипировка, «вкусняшки». Гуманитарку 
загрузили в два закамуфлированных автомобиля, которые 
будут «служить» на Донбассе. Одну из машин передал 
для своих земляков депутат Ярославской областной Думы, 
руководитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ» Сергей Хабибулин.

ДЕТЯМ – ВЕЛОСИПЕДЫ, 
ВОЕННЫМ – МАШИНЫ

Анатолий Каширин

Депутат 
муниципали-

тета Ярославля Анатолий Каши-рин передал три подростковых 
велосипеда

В ЯРОСЛАВСКОЙ ОБЛАСТИ

СОВЕРШЕНА ДИВЕРСИЯ
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8 СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
ЯРОСЛАВСКАЯ ОБЛАСТЬ

НЕПОСЛЕДНЯЯ ПОЛОСА

По горизонтали: Эффект.  Гевея.  Дети.  Верка.  Прораб.  Манат.  Йод.  Судоку.  Оброк.  Сосиска.  Архип.  Тост.  Инам.  Зазор.  Желоб.  Будущее.  Офис.  Неряха.  Бас.  Кропило.  Ротару.  Лясы.  Кинжал.  Линия.  Олеся.  Драчун.  Обь.  Кули.  Тавро.  Снос.  Фото.  
Миро.  Танго.  Лак.  Вердикт.  Ость.  Россия.  Кюре.  Орск.  Хаус.  Ост.  Смутьян.  Тара.  Заявка. По вертикали: Мука.  Озеро.  Флокс.  Театр.  Икона.  Овес.  Класс.  Беркут.  Буки.  Руина.  Роу.  Даная.  Вид.  Тело.  Жар.  Инь.  Камбала.  Отк.  Тимур.  Яло.  Атон.  Ход.  
Ганди.  Убыль.  Гост.  Пуща.  Соска.  Вето.  Есенин.  Бизе.  Ольха.  Явор.  Клякса.  Обзор.  Круз.  Юрок.  Обол.  Оса.  Троп.  Лиф.  Кайло.  Филе.  Овсов.  Спил.  Сет.  Иск.  Редут.  Соня.  Опята.  

НАШЕ СОБАЧЬЕ ДЕЛО
Тема бродячих и агрессивных 
животных – снова на слуху. Госдума 
уже приняла новые штрафы для 
собачников и нерадивых чинов-
ников. В Кодексе об администра-
тивных правонарушениях теперь 
прописаны следующие штрафы: 
за ущерб здоровью или имуще-
ству, причиненный животным, его 
хозяину придется отдать от 10 до 
30 тысяч рублей, должностным ли-
цам – от 50 до 100 тысяч, юридиче-
ским – от 100 до 200 тысяч рублей.

Если чиновники будут понимать, что их могут 
посадить, что даже за легкий укус они будут 
платить большие штрафы и компенсации 

гражданам, тут же найдут средства и силы на циви-
лизованное решение проблемы, – уверен лидер россий-
ских социалистов Сергей Миронов. 

Также депутаты нижней палаты российского парламен-
та обсуждают очередные поправки в скандальный Закон 
об ответственном обращении с животными. Напом-
ним, документ, который запрещает отстреливать 
и усыплять бродяжек направо и налево, был принят 
ещё в конце 2018 года. Но с тех пор трагедий 
с участием агрессивных животных меньше 
не стало. Например, в Оренбурге этой весной 
стая бешеных псов насмерть загрызла мальчика. 

Эти ЧП – страшные трагедии. После гибели ребёнка 
власти Оренбурга заявили, что агрессивных собак, на 

которых и до трагедии неоднократно жаловались жители, 
«биркуют» и возвращают на те же улицы, якобы к этому их 
обязывает несовершенный закон. Это значит, что чиновники 
как не собирались, так и не собираются этот закон выполнять. 
Закон об ответственном обращении с животными запреща-
ет возвращать агрессивных особей на улицы, – говорит лидер 
российских социалистов Сергей Миронов. 

 Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ считает, что  
 поправки в Закон об ответственном обращении с животными не  
 нужны!  Они лишь развяжут руки региональным властям и узако-
нят массовые расправы над беззащитными животными. Принцип 

«отлов – стерилизация – вакцинация» реально работает. Но толь-
ко там, где чиновники пытаются решать проблему, а подрядчи-
ки – не воруют миллионы рублей на строительстве приютов. 

Поможет ли ужесточение штрафов 
решить проблему бездомных животных 
в нашей стране? Чтобы высказать своё 
мнение, отсканируйте QR-код камерой 
своего телефона и перейдите по ссылке. И
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